

IBEM - Ecole De Formation Professionnelle Privée

www.groupeibem.ma



IBEM



IBEM, est une école de formation professionnelle privée, située à Fès (Maroc).

Elle forme les étudiants aux secteurs du commerce international, de l'informatique, de la santé, du management et de la gestion via des formations initiales et continues **adaptées au marché de l'emploi et aux besoins des entreprises.**

Le modèle pédagogique d'IBEM repose sur un suivi individualisé et un accompagnement personnalisé. De plus, l'établissement propose des cours de soutien et des cours de langues vivantes étrangères pour les étudiants qui le souhaitent.

Enfin, IBEM place la **dimension professionnelle et l'expérience pratique** au cœur de ses cursus de formation via des stages et des projets de fin d'étude. De fait, IBEM établit un **rapport de proximité** entre ses étudiants et le monde de l'entreprise.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- **Bachelor Européen** - Management et Gestion des PME

Autres formations et certificats proposés par l'école

Techniciens Spécialisés

- Commerce International
- Développement Informatique



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



VIE ASSOCIATIVE

- **Sport** : organisation des rencontres sportives
- Organisation des **événements culturels** au niveau national
- **Organisation d'activités extrascolaires** : les soirées étudiantes, l'accueil des nouveaux étudiants, voyage pour visiter d'autres villes nationales



CHIFFRES CLÉS

- 120 étudiants
- 14 enseignants
- 2 stages proposés par an
- Date de création : 1999
- 2 événements par an
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Accréditée par l'État marocain**

LES + DE L'ÉCOLE

- Formation initiale ou continue
- Corps professoral composé de professeurs marocains et étrangers de haut niveau et de professionnels
- Accréditée par l'état marocain
- Cours de langues
- Cours de soutien
- Formation pour les entreprises
- Double diplôme grâce à des écoles partenaires internationales (FEDE)



INFOS PRATIQUES

57 Angle Route D'immouzer,
Boulevard Moulay Hicham
30000 - Fès
MAROC

+212 5 35 65 90 32
ibem66@hotmail.fr



INFOS RÉGION

Tourisme
www.visitefes.com

Collectivités
www.villefes.com

Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma
Mosquée des Kairouines
Bab Bou Jeloud

Equipes emblématiques
MAS (Maghreb Association Sportive de Fès) :
www.facebook.com/Masstoreofficiel



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

IBEM - Ecole De Formation Professionnelle Privée

www.groupeibem.ma



IBEM is a private vocational training school, located in Fez (Morocco).

It trains students in the sectors of international trade, IT, management and administration through initial and continuing training **adapted to the job market and the needs of companies.**

IBEM's pedagogical model is based on **individualised follow-up and personalised support.** In addition, the establishment offers support courses and modern foreign language courses for students who wish.

Finally, IBEM places **the professional dimension and practical experience** at the heart of its training courses through internships and end-of-study projects. In fact, IBEM establishes a **close relationship** between its students and the business world.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's -SME Management

Other programmes and certificates proposed by the school

Specialised technicians

- International trade
- IT development



TEACHING LANGUAGES

French



CAMPUS LIFE

- **Sport:** organisation of sports events
- Organisation of **cultural events** at national level
- **Organisation of extracurricular activities:** student parties, welcoming new students, travel to visit other national cities



KEY FIGURES

- 120 students
- 14 teachers
- 2 internships offered per year
- Date of creation: 1999
- 2 events per year
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Accredited by the Moroccan State**



PRACTICAL INFOS

57 Angle Route D'immouzer,
Boulevard Moulay Hicham
30000 - Fez
MOROCCO

+212 5 35 65 90 32
ibem66@hotmail.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
visitefes.com

Local government
www.villefes.com

Famous heritage
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma
Mosque des Kairouines
Bab Bou Jeloud

Local teams
MAS (Maghreb Association Sportive of Fez) :
www.facebook.com/Masstoreofficiel

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Initial or continuous training
- Faculty composed of high-level Moroccan and foreign professors and professionals
- Accredited by the Moroccan state
- Language courses
- Remedial teaching
- Training for companies
- Double degree thanks to international partner schools (FEDE)

